

# II CONGRESO ANDALUZ DE MICOLOGÍA

## Bienvenida del presidente de la Federación de Asociaciones Micológicas de Andalucía

Como presidente de la Federación de Asociaciones Micológicas de Andalucía, tengo el honor de presentaros el que será el II Congreso Andaluz de Micología, siguiendo el hilo conductor de la primera edición que tuvo lugar en Granada el pasado 2021.

Para esta segunda edición hemos elegido a la ciudad de Cádiz, que con su magia, gracia y embrujo nos acogerá, haciéndonos disfrutar de su belleza y cultura, plasmadas en un patrimonio histórico, artístico y monumental que cautiva al inquieto observador. Igualmente, la riqueza de sus paisajes y la biodiversidad presente en sus múltiples hábitats y ecosistemas, le hacen ser un reclamo de indudable interés científico para investigadores y naturalistas. La provincia de Cádiz une a su espléndido litoral costero, un paraíso interior con la joya del Parque natural de Los Alcornocales, poseedor de la mayor riqueza y biodiversidad fúngica de Europa.

Os quiero manifestar que, tanto esta Federación como el Colegio Oficial de Veterinarios de Cádiz, nos hemos fijado como objetivo principal, que este Congreso sea un punto de encuentro multidisciplinar, profundizando en las distintas facetas y aspectos más relevantes de la Micología, con la presencia de ponentes de reconocido prestigio, especialistas en los distintos campos de esta noble ciencia.

El Congreso tendrá un carácter transversal y original, con un programa sugerente, variado y atractivo, que pretende abordar las áreas del conocimiento científico, relacionadas con la taxonomía y micología descriptiva, hábitats y ecosistemas, recursos micológicos, toxicología, seguridad alimentaria y micogastronomía.

Será un foro de debate y una plataforma de intercambio de valiosa información, compartiendo con los demás nuestros conocimientos y experiencias personales. Este acontecimiento es ya una cita obligada y un claro referente del mundo micológico, queriendo afianzarse con esta segunda edición. Este singular evento nació con vocación de continuidad y de crear nuevos lazos de comunicación interactiva entre sus participantes y todos los amantes del enigmático Reino Fungi.

Finalmente me gustaría transmitir la relevancia de este Congreso, de singulares características, en el que hemos puesto todo nuestro entusiasmo y empeño, para poner en valor el importante papel que juegan los hongos en la naturaleza y su repercusión en la sociedad actual y en las generaciones venideras.

Solo me queda animaros a participar en primicia y de manera activa, en un evento que pondrá a Andalucía en el punto de mira y en el primer plano de la Micología española. Nos vemos en la acogedora ciudad de Cádiz.



José Gerardo López Castillo  
Presidente de F.A.M.A.